

Ressort: Entertainment

## Victoria Beckham fühlt sich zur Mode berufen

London, 06.06.2013, 08:44 Uhr

**GDN** - Die Designerin Victoria Beckham fühlt sich zur Mode berufen: Das Designen sei das, wozu sie in ihrem Leben bestimmt sei. Dies erzählte die Modedesignerin dem Magazin "Glamour".

"Ich liebe Mode. Ich glaube wirklich, dass ich in diese Welt gehöre. Es gibt viel, das ich machen möchte. Ich möchte mein Imperium erweitern", erklärte die 39-Jährige. So wolle sie das Designen massentauglicher Kleidung in Zukunft in Angriff nehmen, im Moment hätte sie dafür allerdings noch nicht genügend Zeit. Die Mode von Beckham solle Frauen dazu verhelfen, sich sexy zu fühlen und selbstbewusster zu werden. Besonders freut die Britin, wenn sie Frauen in Stücken ihrer Kollektion sieht. "Eine Frau in meinen Kleidern zu sehen ist aufregend, egal ob Jourdan Dunn oder jemand, an dem ich auf der Straße vorbeigehe: Es ist dennoch aufregend."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15256/victoria-beckham-fuehlt-sich-zur-mode-berufen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)